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２０２２-２０２３年度 スローガン      

「つなぐ」 
 

第３０回 （通算１８０７回） ２０２３年５⽉１６⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈７〉 4 ⽉ニコニコ⼤賞  安富会員 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング「四つのテスト」 
ビジター紹介 

〈８〉 
〈９〉 

メークアップ報告 
委員会報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況報告 

〈10〉 
〈11〉 

ニコニコ BOX 報告 
閉会点鐘 

〈６〉 
 

4 ⽉皆出席表彰 2 名 
⼩野会員 6 年  江上会員 1 年 
 
 

 
 

 
 

 
 

  
 

 
 

    
    

 
    
    
 
 
 

2022-2023 年度 国際ロータリーテーマ 「 IMAGINE
イ マ ジ ン

 ROTARY
ロ ー タ リ ー

 」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

本⽇の例会 「ロータリークラブって何？」 
渡辺 功⼀ 会員 
 

次週〈5/23〉 「演題未定」  
株式会社 KMD 代表取締役 ⼤⿅ ⽂明⽒ 

 
次回の例会 〈6/6〉 「ふるさと納税の仕組み・⽬的（仮）」 

お名前・肩書後⽇     ⼯藤会員紹介者 
 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 
 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 「社会奉仕部⾨通信 4 ⽉号」・「ガバナー⽉信
5 ⽉号」・「5 ⽉⻘少年奉仕⽉間のリソースの
ご案内」をそれぞれお送りしております。ご
確認ください。 

② 東京板橋セントラルクラブよりビジター受
け⼊れ及びメーキャップデスク再開のお知
らせが届き、メール配信しております。メー
キャップご予定ある⽅はご参照ください。 

③ 第 58 回酒粋会のご案内をお送りしておりま
す。奮ってご参加ください。 

④ 次回例会は来週 5/16 となります。 
 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

塩⾒様（東京 RC）：川松さんのお誘いで初めて
の Maku up に参りました。志賀先⽣の
卓話も楽しみにしております。本⽇は
有難うございます!! 

桜井様（東京練⾺中央 RC）：本⽇はディスレク
シア シンポジウム御協⼒のお願いで
参りました。よろしくお願い申し上げ
ます。 

⽩⽯会員：合同例会、会費もどりましたのでニコ
ニコと。 

松林会員：志賀さん、塩⾒さん今⽇はありがとう
ございます。残念ながら志賀先⽣の卓
話を聞かずに帰ってしまいます。 

萱森会員：主⼈の誕⽣⽇のプレゼントありがとう
ございました。クッキーだったので、
私と友達で全ていただきました。 

塚本会員：妻の誕⽣⽇の品、ありがとうございま
す。 

安富会員：ポリオチャリティーコンサートのチケ
ット頂きました。ありがとうございま
した。 

安⽥会員：結婚記念⽇おもいださせてくれて有難
う。 

⼯藤会員：札幌に⾏って来ます。 
 
今週の合計  9     45,000 円 
2017〜23年の累計  74,800 円 
 
 

第 11 回理事会議事録 
2023年 5 ⽉ 9 ⽇（⽕）11：00〜5階「仙⽯」に
て「第 11 回理事・役員会」を開催しました。 
出席者：榛村、河東、阿部、深⾕、渡辺、松林、
⼩野、花形、萱森、塚本、⼩原  

（敬称略/11名） 
<会⻑挨拶> 
１１回理事役員会です。５⽉となりました。残り
２か⽉となった。 
【議題】 
1. ４⽉度会計報告 

深⾕より会計報告をした。 
2. ５⽉度卓話スケジュールに関して 

野⼝さんより５⽉の卓話の発表があった。 
また６⽉卓話は１回のみだが予定も決まっ
ている。 

3. その他 
① 地区納の会が６⽉２７⽇椿⼭荘にて⾏われ

る。例年は会⻑幹事と地区委委員だが、今年
度は全会員を対象としている。近々案内があ
るが、2 万円の費⽤が掛かるので、各⾃負担
とする。 

② 信州中野ＲＣから案内があった。 
③ 新旧役員会６⽉２０⽇から６⽉２３⽇１

７：００「サンク」に変更となった。 
④ 次年度例会について 

基本的には弁当にする。軽⾷は１回／⽉とし
毎⽉第⼀例会⽇とする。 

⑤ 理事会の会場をどうするか？例会の会場を
無料（有料）で使⽤させてもらえるか？ 
被選理事会はどうするか？被選理事会も例
会の前にするか？ZOOM で理事会開催とす
るか？１階のロビーで⾏うか？ 

以上の通りご報告いたします。 
副幹事 深⾕敏哉 

 

2023 年 5 ⽉ 9 ⽇ 第 29 回 （通算 1806 回） 
開会点鐘 榛村会⻑     5 階「宮城野」 
＊ゲスト紹介 1 名 志賀こず江様（卓話講
師） 
＊ビジター紹介 2 名 塩⾒崇夫様（東京
RC）/桜井雅英様（東京練⾺中央 RC 会⻑） 
出 席  26 名  ⽋ 席  4 名   出 席 率 
86.67％ 
前回の補正出席率 83.33 
％ 



◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り  ◆◇◆ 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

「どうにでもなるんだ」 
弁護⼠ 志賀こず江様 

現在弁護⼠として活躍する⼈⽣は、ここまで時間
をかけて紡いだものだった。 
⾼校卒業後スチュワーデスとなる。まだ時代が⼥
性の進学や就職そのものを阻むことが多い中、花
形の国際線スチュワーデスとして接客とコミュ
ニケーションのプロとなり、世界中を⾶び回った
のちに 21歳で結婚。 
しかし新婚⽣活と共に実⺟の介護が始まる。 
⼦育てをしながらの介護と家事をこなしながら、
強く持った学びたいという好奇⼼から慶應⼤学
法学部の通信課程に⼊り 4 年で卒業をする。その
後同じように⼦育てと介護を続けながら司法試
験を受け続ける。その期間は13年にも及んだが、
⽗の看取りも乗り越え司法試験合格。40 代で新⼈
検事として勤める。諦めてしまったり、挑戦をし
ないような⼈⽣の決定を続けるその根底にあっ
たのは、⼤きな好奇⼼と⾃分のことを諦めない気
持ちだった。根底にあった「どうにかなる」とい
う前向きな根拠のない⾃信が、⾃分の味⽅となっ
て⼈⽣を楽しんで⽣きることが出来ている。検事
の仕事、独⽴しての弁護⼠業、多数の会社での社
外役員。どれもチャレンジだけれど、楽しく⽣き
ている。「どうにかなる」という気持ちが運んで
きたこんな⼈⽣もあるということを、皆さんの⼼
に留めておいていただけたらと思う。 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

東京練⾺中央 RC 会⻑ 桜井様が 
発達性読み書き障害（ディスレクシア）の理解を
深めるためのシンポジウムのご案内でお⾒えに 

なられました 
 

◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇
◆ 
 

 
 
 
 
 
 

5 ⽉お誕⽣⽇のお祝い 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

結婚記念⽇のお祝い 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



4 ⽉皆出席表彰の塚本会員 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

4 ⽉の皆出席 
阿部会員・江上会員・榎本会員・⼩野会
員・⼩原会員・河東会員・萱森会員・川
松会員・⼩林会員・榛村会員・杉本会員・
塚本会員・花形会員・深⾕会員・古川会
員・前⽥会員・前⽥（利）会員・松林会
員・安⽥会員・安富会員・渡辺会員 

（以上 21 名） 
※ 誤りがございましたらお申し出くだ

さい。 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会 ⻑  榛村浩⼀  副会⻑  河東宗⽂ 
幹 事  阿部亮介  会報委員⻑  前⽥利恵⼦ 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6新東京会館 5F 
TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 
―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇までに
事務局にご連絡下さい。 


